Hospital de Mollet:

Innovaciones tecnológicas y ahorro de tiempo

El pasado 26 de septiembre, el hospital de Mollet veía como el plan de transición hacia el nuevo hospital de la Ronda dels Pinetons, era algo más que palabras. La consellera de Sanitat, Marina Geli, estuvo presente en la inauguración de los nuevos equipos instalados en el centro sanitario de la calle Sant Llorenç, que ofrecerán a los usuarios de servicio de TAC y de resonancia magnética, con lo que estos evitarán tener que desplazarse a otros centros sanitarios, proveyéndose que estos equipos realicen 7.500 pruebas diagnósticas cada año.

La incorporación de estos equipos permite disponer de un servicio de diagnóstico por la imagen de alto nivel. Entre las ventajas que cuentan este sistema de diagnóstico es que forman parte de la red de telemedicina del grupo CRC, pudiendo transmitir cualquier imagen a cualquiera de los



Monràs, Fabré i Geli durante el acto de inauguración de los nuevos equipos

otros 19 centros sanitarios de esta red, lográndose un servicio de teleradiología fiable, rápido eficaz, al poderse consultar en tiempo real los casos más complejos con radiólogos especialistas del grupo CRC. .

Malestar contra Telefónica

Durante toda la tarde del pasado lunes 1 de octubre, una avería de Telefónica dejó sin servicio las centralitas telefónicas de las líneas XDSI, llamadas centralitas inteligentes, que habitualmente utilizan empresas y centros cívicos. Entre los afectados se

encontraron las centralitas de la Policía y los servicios de emergencia de Mollet.

El malestar expresado desde el Ayuntamiento de la ciudad se basa en que durante las 10 horas que se tardó en arreglar la avería, Telefónica no se puso en

contacto con el Ayuntamiento, si supo dar soluciones a las líneas tan importantes como es la del 092. La centralita del Ayuntamiento y de la Oficina de Atención Ciudadana no se vieron afectadas al trabajar con otra compañía de teléfonos.